

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai model pembelajaran *Project Based Learning* terhadap hasil belajar siswa di kelas XI jurusan Managemen Perkantoran SMKN 1 Kota Serang, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa di kelas kontrol dengan skor rata-rata yaitu sebesar 72,30% dan kelas eksperimen dengan skor rata-rata yaitu sebesar 82,82%. Dengan demikian berdasarkan hasil uji-T dengan menggunakan SPSS 29.0 diketahui nilai sig. (2-tailed) adalah sebesar $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa kelas eksperimen dan siswa kelas kontrol.
2. Pengaruh model pembelajaran *Project Based Learning* terhadap hasil belajar siswa diperoleh dengan menggunakan uji *One-way Anova* yang menunjukkan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil atau di bawah dari 0,05 ($0,000 < 0,05$). Jadi dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh model pembelajaran *Project Based Learning*

terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI kelas XI di SMKN 1 Kota Serang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka peneliti memberi saran sebagai berikut:

1. Kepada guru Pendidikan Agama Islam diharapkan menindaklanjuti kegiatan model pembelajaran *Project Based Learning* dalam upaya untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menyiapkan perangkat yang mumpuni dan sinyal yang baik sehingga tidak terkendala dalam menjelaskan teknis-teknis dalam pengerjaan proyek
2. Kepada siswa dapat mengembangkan keterampilan untuk mengembangkan gagasan-gagasan baru. Seperti keterampilan komunikasi, kepedulian dan kerja sama agar siswa dapat mengeksplorasi diri, membuat suasana belajar lebih aktif, dan membuat mata pelajaran pendidikan agama islam lebih menarik untuk dipelajari.
3. Kepada pembaca disarankan agar dapat mengembangkan nilai-nilai positif dari penelitian ini dan kepada peneliti selanjutnya sekiranya dapat menjadi masukan dan memperkaya ilmu pengetahuan dan referensi untuk penelitian yang lebih baik lagi kedepannya.